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Kleine Anfrage

Leistungserhöhung Mobilfunkkommunkationsanlagen - Einhaltung der Grenzwede?

lch mache mir Sorgen um die Strahlenbelastung in der Kernzone. lm Juli 2012 wurde der

Neubau der Mobilfunkkommunikationsanlage an der Kasernenstrasse 13 erstellt. Damals

hiess es, eine Kapazitätsausweitung wird nicht erfolgen, da bereits ausgereizt. Anscheinend

ist dies jetzt doch möglich. Die Anwohner werden mittels Anzeige zum Bauvorhaben auf eine

Leistungserhöhung der bestehenden Antennenanlage aufmerksam gemacht und können

Einspraõhe erhebén. Einsprachen haben jedoch, wie mir mitgeteilt wurde, kaum Aussicht auf

Erfoþ, da die gesetzlichen Vorgaben eingehalten werden. lch frage mich, wieso gibt es dann

überhaupt eine Einsprachemöglichkeit?

lch möchte den Stadtrat um die schriftliche Beantwortung folgender Fragen bitten

Wie steht die Stadt in Verhandlung mit den Anbietern? Jeder Anbieter hat seine eigene

Antenne. ln welcher Form hat die Stadt hier ein Mitspracherecht?

lst mit weiteren Standorten in der Kernzone zu rechnen?

Gibt es für Liestal ein Gesamtkonzept im Hinblick auch auf die vielen neuen Wohngebiete?

Werden die Grenzwerle eingehalten?

lch danke dem Stadtrat für die Beantwortung der Fragen

Vreni Wunderlin-Friedli
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